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第 ２回 なのはなスポーツクラブ運 営 委 員 会 会 議 録 

会 議 名 第２回なのはなスポーツクラブ運営委員会 

開 催 日 時 平成２５年８月６日（火）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 田原文化会館 ２０４会議室 

出 席 者 氏 名 
下記「出席者名簿」のとおり  

理事・運営委員６名 事務局１名 生涯学習課１名 計８名 

欠 席 者 氏 名 瀬川委員、大谷委員、飛安委員、中神委員 

会 議 事 項 

１ 議題 

（１）追加教室について 

（２）情報誌について 

（３）各教室の状況について 

（４）その他 

２ 会議結果 会議の経過のとおり 

会 議 の 経 過 別添のとおり 

会議録の 確 定 

確定年月日 署名委員の署名 

 

平成   年   月   日 
 

出席者名簿      

役職名 氏      名 8 月 6 日 

会長・理事 大谷 龍徳 ○ 

副会長・理事長 齋藤 正保 ○ 

理事・運営委員 河合 信一 ○ 

理事・運営委員 瀬川 光弘   

理事・運営委員 大谷 ヱミ子   

理事・運営委員 飛安  務   

理事・運営委員 松本 紀久枝 ○ 

理事・運営委員 中神 明夫   

理事・運営委員 渡邉  敏 ○ 

理事・運営委員 八木 洋子 ○ 
事務局長・クラ

ブマネジャー 岡田 達也 ○ 

生涯学習課 伊東 成子 ○ 
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会議の経過（会議内容の要旨） 

 

 

大谷委員長 

 あいさつ 

 

 

 

 

 

事務局説明 

 

 

 

 

 

開会 

 

 暑い日が続いていてスポーツ中の熱中症の心配もあるが環境に

気を使いながら運営している。本日の議題には情報誌や懇親旅行の

話もある。今後もより楽しくスポーツを楽しむ環境づくりのために

協議をお願いします。 

 

議事 

 

（１）追加教室について 

 ６月からはじめての空手、７月から渥美地区でヨガを始めている。 

 参加者が増えてきている、スポーツ吹き矢とバドミントンの教室をそれ

ぞれ１つずつ増やす。 

 

特に意見もなく、追加について賛同 

 

（２）情報誌について 

  まだ原稿がそろっていない。９月１５日発行としたかったが、このまま

だと１ヶ月ずれる。 

 

未提出の教室は８月２０日頃までには準備するように伝達。 

 

（３）各教室の状況について 

特に変わりなし 

 

（４）その他 

 日帰り旅行は、高山。現在３０名程度申込み。申込み期限は過ぎた

が後５名くらいなら追加 OK。 

 

 SC ネットワークあいちの交流会がある。参加者を募るので各教室で

PR をして、参加希望がある場合には８月１８日頃までに事務局に連

絡。 

 
 


